

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

RINGKASAN

ALDIDA NUR HIDAYATI. Tinjauan Kinerja Keuangan dengan Menggunakan Pendekatan Rasio pada IZI Hotel Bogor. *Review of Financial Performance Using The Ratio Approach at IZI Hotel Bogor*. Dibimbing oleh ASTY KHAIRI INAYAH SYAHWANI dan RATIH PRATIWI.

IZI Hotel Bogor adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang pariwisata yaitu, perhotelan. Hotel ini merupakan anak perusahaan dari perusahaan induk yang bernama PT.Nippindo Indah. PT.Nippindo Indah merupakan perusahaan swasta nasional yang bergerak dibidang usaha hotel dan *restaurant* sejak tahun 1990.

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di IZI Hotel Bogor berlokasi di Jl. Ciheuleut No.25, RT.04/RW.11, Baranangsiang, Kec. Bogor Timur, Kota Bogor, Jawa Barat 16143. Laporan Akhir ini bertujuan untuk menilai kinerja keuangan IZI Hotel Bogor untuk menjadikannya bahan pertimbangan bagi perusahaan untuk memperbesar perusahaan dengan menganalisis laporan keuangan IZI Hotel Bogor. Metode analisis yang digunakan adalah metode rasio keuangan yang meliputi Rasio Likuiditas (*Current Ratio*, *Quick Ratio*, dan *Cash Ratio*), Rasio Solvabilitas (*Debt to Asset Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Long Term Debt to Equity Ratio*, *Times Interest Earned Ratio*, dan *Operating Income to Liabilities Ratio*), dan Rasio Profitabilitas (*Return on Asset*, *Return on Equity*, *Gross Profit Margin*, *Operating Profit Margin*, dan *Net Profit Margin*). Laporan keuangan yang digunakan adalah laporan keuangan tahun 2017, 2018, dan 2019. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Hasil perhitungan dari rasio likuiditas menunjukkan bahwa kondisi perusahaan IZI Hotel Bogor likuid. Hasil perhitungan dari rasio solvabilitas menunjukkan bahwa kondisi perusahaan IZI Hotel Bogor *insolvable*. Hasil perhitungan dari rasio profitabilitas menunjukkan bahwa profitabilitas perusahaan cukup baik untuk saat ini, namun untuk pembesaran perusahaan masih belum mencukupi.

Kata kunci : analisis laporan keuangan, kinerja keuangan, laporan keuangan, rasio keuangan

